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Instandsetzung der U-Bahnhaltestelle Implerstraße
Antrag Nr. 14-20 / B 06195 des Bezirksausschusses des 06. Stadtbezirks vom 11.03.2019

Sehr geehrter Herr Lutz,

der Bezirksausschuss beantragte am 11.03.2019 die Sanierung des U-Bahnhofes 
Implerstraße.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und 
Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die 
Folgendes mitgeteilt hat:

„Sitzbank und Schönheitsreparaturen an den Wänden (Ziffern 1 und 2):
Derzeit sind keine umfangreichen Maßnahmen am Bahnhof Implerstraße geplant. 

Kleinere Schönheitsreparaturen, wie im Antrag erwähnt, werden geprüft und durchgeführt; 
auch die Sitzbank wird wieder montiert.

Deckenerneuerung (Ziffer 3):
Die vorhandenen Wand- und Deckensysteme im U-Bahnhof Implerstraße sind in die Jahre 
gekommen. 

Unsere Planungsabteilung erarbeitet derzeit ein netzweites Konzept zur Erneuerung. Am 
U-Bahnhof Goetheplatz wird dafür ein Decken-Prototyp montiert und in der Praxis getestet. 
Auf Basis der Erfahrungen aus diesem Piloten wird die Planung für die weiteren 
Deckenerneuerungen optimiert. 
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Im Anschluss kann die Ausführung nach entsprechender Priorisierung an den jeweils 
betroffenen Bahnhöfen erfolgen. Wir bitten deshalb um Verständnis, dass wir derzeit noch 
keinen konkreten Termin nennen können und gehen nach der Pilotphase sowie der 
entsprechenden Priorisierung im 2. Quartal 2020 wieder auf den Bezirksausschuss zu.

Weichensanierung (Ziffer 4):
Derzeit wird die komplette Weichen-Erneuerung geplant und mit weiteren Baumaßnahmen im 
U-Bahnnetz abgestimmt. Somit werden z.B. Zusammenhänge mit der oben beschriebenen 
Deckenerneuerung oder auch der geplanten U9-Spange geprüft. 

Aufgrund des zunehmenden Schadensbildes wird die Weichenerneuerung vorsorglich in das 
Bauprogramm 2021 aufgenommen. Dies ist aber wegen des Umfangs der Maßnahme 
betrieblich noch nicht genauer terminiert.“

Wir hoffen, dass Ihrem Anliegen gemäß den obigen Ausführungen der MVG Rechnung 
getragen ist und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger 
bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
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